



Video

SALVE EUROPA !

Werte deutschsprachige Europäer, Strassburg, den 11. November 2016

Unser Gerichtswesen ist unheilbar degeneriert, ein auslaufendes Sowjetmodell, wo erstinstanzliche Verfahrenswahrheiten von den oberen Instanzen bis hin zum Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte (EGMR) mit Kopieren/Einfügen ohne Plausibilitätstest übernommen werden. Ein Apparatschik kontrolliert den anderen. Da kann nichts Gescheites herauskommen.

Von den 60 bis 70'000 Klagen die jährlich in Strassburg landen, werden 90 – 98 % unbegründet mit einem halbseitigen Textbaustein abgewimmelt. Die Beschwerden werden nicht einmal gelesen. Anschliessend werden sie vernichtet. Das ist Geschichtsklitterung.

Fall Schweiz : Zum 40. Jahrestag des Beitritts der Eidgenossenschaft zur Europäischen Menschenrechtskonvention beglückwünschte sich unser Aussenminister Didier BURKHALTER selbst dazu, dass Strassburg von allen Klagen aus der Schweiz nur gerade mal 1.6 % gutgeheissen hatte (Bericht des Bundesrates vom 19.11.2014). Wollte heissen: Wir haben den perfekten Rechtsstaat. Die ganze Welt glaubt das.

Im Märchen von H.C. Andersen «Des Kaisers neue Kleider» rief plötzlich ein Kind: «Der Kaiser ist ja nackt !»

Es ist doch lebensfremd zu glauben, 98,4 % der Helvetier, die in Strassburg klagen, wären alle Querulanten, die Gut und Böse nicht unterscheiden könnten. Die Rechtsbeuger und Wahrheitsverdreher in schwarzen Richterroben verarschen in Tat und Wahrheit ganz Europa, nicht nur uns Schweizer. Bei uns erwischt die Behördenwillkür konservativ geschätzt 1 von 20 Einwohnern im Laufe eines Menschenlebens. Die grosse Mehrheit meiner Landsleute ist andererseits in einer noch nie dagewesenen Wohlstandswatte verpackt und wenig an tragischen Schicksalen ihrer Mitbürger interessiert. Unsere verschleierte Oligarchen lassen derweilen die Korruption zu ihren Gunsten blühen.

Im Vergleich dazu hat das Justizbanditentum in ex-kommunistischen Ländern wie Kroatien, Montenegro usw. ganz andere Ausmasse. Strassburg stärkt auch jenem Richterpack blind den Rücken. **Der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte (EGMR) zerstört die europäische Zivilisation !**

Die Europarichter haben sich mit ihren gesetzeswidrigen, unbegründeten Entscheiden aber selbst in die Falle gesetzt. Ihr Gerichtshof ist die grösste Unrechtsfabrik unseres Planeten : Wenn ihre Opfer des letzten ¼ Jahrhunderts – die Inhaber dieser halbseitigen Textbausteine – die Medienzensur überwinden,

werden wir ein Potential von 1 Million um ihre Rechte betrogenen Menschen ansprechen. Auch wenn nur ein Teil zusammenfindet, werden wir viel zahlreicher sein als die 47 Lug- und Trug-Europarichter samt den etwa 600 Schlafmützen, die als Mitglieder des Europarates schmarotzen !

**Opfer des Europäischen Gerichtshofes für Menschenrechte (EGMR):
Meldet Euch bei mir ! Schaffen wir den EGMR ab !
Rette Europa! Salve Europa !**

SALVE EUROPA !

Spendenaufruf

SALVE EUROPA ! ist eine Vereinigung der Justizopfer Europas. Wir verteidigen die Interessen der Justizkonsumenten. Unsere Erfahrung beweist, dass der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte eine Falschspielerloge im ganz grossen Stil ist. Die Europarichter werden von den europäischen Steuerzahlern bis an ihr Lebensende mit satten monatlichen Versorgungsschecks bedient. Als Gegenleistung verletzen sie systematisch den Artikel 45 der Europäischen Menschenrechtskonvention, das heisst ihre zwingende Pflicht, ihre Entscheide zu begründen.

Anstatt die erwartete Qualitätskontrolle durchzuführen, faulenzten sie.

SALVE EUROPA ! hat sich zum Ziel gesetzt, die von den europäischen Massenmedien diesbezüglich verhängte Zensur zu überwinden. Wir wollen mittels Kommunikation mit allen uns zur Verfügung stehenden Mitteln die Justizopfer mit dem Ziel vereinigen, das unheilbar degenerierte Gerichtswesen durch ein effizientes Modell zu ersetzen. Schaffen wir den EGMR ab !

Dazu benötigen wir freiwillige Helfer und finanzielle Mittel. Ihre Spende können sie auf das Postscheckkonto der Schweizer Post Samizdat Nr. 31-638688-3 IBAN CH65 0900 0000 3161 8688 3 überweisen, und Euch mit uns über folgende Adresse in Verbindung setzen:

SALVE EUROPA !
c/o Gerhard ULRICH
Avenue de Lonay 17
CH-1110 Morges
0041 21 801 22 88 catharsisgu@gmail.com

Es grüsst Sie

Ihr Gerhard ULRICH

Siehe Video-Film : <https://youtu.be/yf7ncU6ZxHA>